

BEHINDERTENSSPORT: GEBURTSTAGSSPENDE FÜR DIE STIFTUNG



Helmut Möhle, CDU-Ratsherr und Vorsitzender der Fördervereins für den Behindertensport, feierte unlängst seinen 65. Geburtstag. Und weil Helmut Möhle mit seiner stets frohgestimmten Wesensart eine allseits geschätzte Persönlichkeit ist, werden sich viele Mitbürger Gedanken darüber gemacht haben, was sie dem Geburtstagskind schenken könnten. Helmut Möhle kam diesen Überlegungen zuvor und bat darum, auf per-

sönliche Geschenke zu verzichten und dafür eine Spende zugunsten der zu gründenden Stiftung Behindertensporthilfe zu geben. So kam der Betrag von 1645 Euro zusammen, den Helmut Möhle am Mittwoch an Schatzmeister Olaf Tuschy übergab. Außerdem konnten acht neue Mitglieder für den Förderverein gewonnen werden, der damit 140 Mitglieder zählt. Möhle hofft, dass die Förderung des Behindertensports weiter im Auf-

wind bleibt. Die sportlichen Aktivitäten und die Vorbereitung von Meisterschaftskandidaten zu internationalen Behinderten-Wettkämpfe würden finanzielle Mittel fordern, was damit auch eine Aufgabe der Stiftung sei. Im Bild (von links) Pressewart Jochen Peuser, Vorsitzender Helmut Möhle, Schatzmeister Olaf Tuschy, Mitarbeiterin Conny Wendland und 2. Vorsitzender Menno Baumann.

FOTO: RICHTER